

Chief Justice Marshall's Court & Cases

Patos Cojos & Jueces de Medianoche

Del sitio web 1801 Judiciary Act: Midnight Judges:

! <http://www.american-historama.org/1790-1800-new-nation/1801-judiciary-act-midnight-judges.htm>

1801 Ley del Poder Judicial para Jóvenes: Los Jueces de Medianoche – El “Pato Cojo” Congreso (The 1801 Judiciary Act for kids: Midnight Judges - The 'Lame Duck' Congress)

Thomas Jefferson fue elegido como el próximo Presidente en noviembre de 1800, pero no asumiría el cargo hasta marzo del año siguiente. Esto permitió al Presidente Adams hacer cosas antes de que el nuevo presidente y su partido político se hicieran cargo. Los dos hombres eran de partidos políticos opuestos. Adams era federalista y Jefferson demócrata-republicano. Durante el tiempo transcurrido entre el final de la antigua presidencia y el comienzo de la nueva, el Congreso del 'Pato Cojo' aprovechó la oportunidad para aprobar la Ley Judicial de 1801 para darle a Adams el poder de nombrar nuevos jueces. Esto era para asegurar que un número mayor de federalistas ya estarían en posiciones poderosas cuando comenzara el nuevo gobierno.

El Propósito de la Ley Judicial de 1801: Los Jueces de medianoche

Esta ley amplió de manera significativa la judicatura nacional, y Adams aprovechó la oportunidad para nombrar a sus amigos y partidarios federalistas para las nuevos puestos. El podría depender de estos hombres para que protegieran la legislación federalista de los republicanos demócratas que estaban asumiendo el poder.

¿Por qué los llaman “los jueces de medianoche”?

Los jueces que fueron nombrados para estos nuevos tribunales fueron llamados los "Jueces de medianoche" por los republicanos porque los nombramientos se hicieron a última hora. Se decía que el Presidente John Adams permaneció despierto hasta la medianoche del 3 de marzo de 1801 completando el papeleo y los trámites necesarios antes de que su mandato finalizará al día siguiente, el 4 de marzo de 1801.

La Ley Judicial de 1801: William Marbury

El Presidente John Adams, designó a 16 jueces de circuito federalistas y 42 jueces federalistas. Uno de los "Jueces de medianoche" fue William Marbury, quien fue nombrado Juez de Paz del Distrito de Columbia.

Ley Judicial de 1801: Jueces de medianoche - El presidente Jefferson se niega a nombrar a los "Jueces de medianoche"

Thomas Jefferson y los republicanos estaban furiosos por la aprobación de la Ley Judicial de 1801. El Presidente Jefferson se negó a permitir que los 'Jueces de Medianoche' asumieran el cargo. (Entre estos jueces negados estaba William Marbury). Jefferson le ordenó a su Secretario de Estado, James Madison, que no entregará las "comisiones" o notificaciones de nombramiento.

La Ley Judicial de 1801 : Los Jueces de Medianoche - Demanda de William Marbury (Writ de Mandamus)

William Marbury demandó al gobierno (en nombre de varios otros jueces) y exigió que la cuestión fuera examinada en la Corte por 'Writ de Mandamus' Este recurso es un "Mandato Judicial" que ordena a una agencia pública u organismo gubernamental realizar un acto requerido por la ley cuando se ha negado a hacerlo. Este fue un poder otorgado por la Ley Judicial de 1789. William Marbury creía que esta acción obligaría al Presidente Jefferson a aceptar estos nombramientos.

Chief Justice Marshall's Court & Cases

1801 Ley del Poder Judicial para Jóvenes: Los Jueces de Medianoche - Magistrado Marshall, Presidente de la Corte Suprema

El asunto fue remitido al Presidente de la Corte Suprema, John Marshall en el caso *Marbury v. Madison*. El Presidente de la Corte Suprema Marshall dictaminó que la Ley Judicial de 1789 era inconstitucional porque le otorgaba a la Rama Judicial del Gobierno poderes que no le otorga la Constitución. Por lo tanto, la Corte Suprema no pudo obligar al Presidente Jefferson que aceptara el nombramiento de William Marbury. El federalista William Marbury nunca se convirtió en un Juez de Paz en el Distrito de Columbia.

Revocación de la Ley en 1801 del Poder Judicial para Jóvenes: El Acto Judicial de 1802

El Presidente Jefferson revocó el Acto Judicial de 1801 el 8 de marzo de 1802 al pasar el Acto Judicial de 1802 Este Acto Judicial de 1802 revocó la Ley Federalista de 1801 y regresó a imponer la ley que existía en el Acto Judicial de 1789. La administración de Jefferson también echó a muchos de los otros oficiales Federalistas al revocar la Ley de Rentas Internas. "Jefferson revocó / quitó todos los impuestos directos Federales que habían pasado los federalistas y se jactaba que un americano normal jamás iba a ver a un recaudador de impuestos federales en toda su vida."

1801 El Acto Judicial para jóvenes: Jueces de medianoche - Revisión Judicial

El caso de *Marbury v. Madison* sentó el precedente que los jueces federales podían examinar los actos de las otras dos ramas del gobierno. Este principio se llegó a conocer como una revisión judicial que significa que la Corte Suprema puede anular leyes estatales y federales si hay un conflicto con la constitución. Esto significa que la Corte Suprema siempre tendría el control final en el poder legislativo y ejecutivo, en efecto frenando el poder del gobierno cuando pasaron leyes futuras.